

03.11.2014 – 10:05 Uhr

Sciences et échange lors du 2ème congrès suisse des pharmaciens

Berne-Liebefeld (ots) -

Des pharmaciens de toute la Suisse se rendent aujourd'hui à Interlaken, où se déroule le 2ème congrès suisse des pharmaciens auquel prendront aussi part des conférenciers suisses et étrangers de renom. Ils y ont la possibilité de mettre leur savoir à jour, ainsi que d'échanger entre eux et avec des représentants des médecins et de l'industrie leurs connaissances venant de la recherche, et de parler des changements de conditions-cadres et des besoins actuels des patients.

Que peuvent faire les pharmaciens pour assurer un usage responsable des médicaments? Les réponses sont aussi variées que les patients, et elles changent continuellement. C'est pourquoi des spécialistes de la médecine et de la recherche, de même que des pharmaciens venus de toute la Suisse se consacreront aujourd'hui et demain à l'usage sûr des médicaments. Les possibilités actuelles de la médecine individualisée ainsi que les nouvelles prestations ne constituent qu'une part du programme de haut niveau. Le rôle de la pharmacie en tant qu'interface entre les différentes professions en est un point important. Comment garantir un usage sûr des médicaments avant, pendant et après les séjours hospitaliers? Quelles sont les exigences particulières de la prise en charge pharmaceutique dans les établissements médico-sociaux? Quelles sont les nouvelles possibilités de collaboration interdisciplinaire qui se profilent à l'horizon?

Les connaissances venant de la recherche jouent un rôle tout aussi important que les échanges d'expérience professionnelle et interprofessionnelle. Ce congrès de deux jours offre non seulement de nouvelles informations mais permet également les dialogues. Il fournit des données concrètes avec lesquelles les pharmaciens peuvent assurer une bonne prise en charge de leurs patients, et transmet par la même occasion des propositions pour les appliquer dans le quotidien.

Les pharmaciens, qui sont des professionnels de la santé titulaires d'un diplôme universitaire, sont tenus de suivre des formations continues. De cette manière, ils peuvent continuellement intégrer dans leur activité les dernières connaissances scientifiques acquises et répondre ainsi aux besoins actuels de leurs clients et patients. Le 2ème congrès suisse des pharmaciens d'Interlaken n'est qu'une formation continue parmi les quelque mille autres que les pharmaciens peuvent choisir de suivre au cours d'une année.

Plus d'informations disponibles sur: <http://www.gsasa-pharmasuisse2014.ch>

pharmaSuisse, en tant qu'association faitière des pharmaciens, compte 5500 membres et représente 1350 pharmacies. Elle défend des conditions-cadres optimales dans l'ensemble de la Suisse, informe le grand public sur des sujets touchant à la santé et propose de nombreuses prestations à ses membres. Le siège de pharmaSuisse se trouve à Berne-Liebefeld.
www.pharmaSuisse.org

Contact:

pharmaSuisse
Stephanie Rohrer
Responsable du département Communication & Marketing
Stationsstrasse 12, 3097 Berne-Liebefeld
Tél.: +41 (0)31 978 58 27
Mobile: +41 (0)76 519 89 09
E-mail: stephanie.rohrer@pharmaSuisse.org

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004115/100763879> abgerufen werden.